
                                                   

  【野火止団地前の歩道補修工事】 

  植樹帯の木の根っこが伸びて歩道を押し上げ

て盛り上がったところにつまずく方が続出、な

んとかしてほしいとのご相談を受け、市担当課

へつなげました。早速、歩道の凹凸を平坦にす

る補修工事を実施していただきました。 

  【こもれび通り通学路にグリーンベルト設置】 

水道道路からこもれび通りを右折し、コンビニ前押しボタン信

号を横断する陣屋小学校児童の通学路にグリーンベルトが設

置されました。水道道路の信号を渡るのが危険であり、要望し

ていた歩車分離信号の設置も困難との警察の判断により、反

対側の歩道を通ることができないため、グリーンベルトを設

置していただきたいと３月議会の一般質問で訴えました。 

  【にいバスの停留所ができました】 

   本年４月より、市のコミュニティバス「にいバス」の運行ルートが変更され、新たに野火止氷川神社前バス停が設

置されました。バス停がわかりにくいとのご相談があり、市にお願いして案内看板を設置していただきました。 

市民の足としてのにいバスについては、運行本 

数が少ない、近くにバス停がない、行きたい場 

所に行けない等、様々ご要望いただいておりま 

す。高齢化が進む中、市民の足としての公共交 

通機関を継続的に維持・存続させ、より利便性 

を高めるため、市民負担のあり方含め引き続き 

市へ働きかけてまいります。 

 

提案してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 母と子の笑顔輝く新座を！ 野 中 や よ い 通 信  Vol.48 2023 夏 

のなかやよい後援会：0484816142 

  こんにちは！新座市議会議員の野中やよいです。 

  令和 5年第２回新座市議会定例会が、６月２１日閉会しました。 

  定例会のご報告と最近のご要望への対応をお知らせいたします。 

  新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、日常生活は戻ってきています

が、高齢者、持病のある皆様は引き続きご自身の判断での感染対策をさ

れ、楽しい夏をお過ごしください。 

また、豪雨等災害への対応も引き続きがんばってまいります。 

ご意見ご要望は、お気軽にお声かけください。 

さ 

 

 

 



ッホームページ 

ご意見ご要望・ご相談はお気軽に野中やよいまでお願いします。 

         野中やよい連絡先 ：  08098049455     

                                                   

 

野中やよい通信 Vol.48                                                                KOMEITO 

  野中やよいの一般質問 

Twitter Facebook   Instagram    LINE  ホームページ 

【下水道事業の周知について】 

市民生活にとって非常に重要な下水道事業への

市民の理解を深める取組について伺いました。 

Ｑ：下水道の日（9月１０日）に合わせたイベントの

開催、市イベントでのブース展示等で市民に下水

道を知っていただく取組はできないか。 

Ａ：持続的な下水道事業をすすめており、市民の

皆様のご理解を深める取組は大変重要と考えて

いる。所沢でのマンホールサミットへの参加、下水

道課前へのポスター掲示やチラシ設置等を行って

いる。大きなイベントまではいかないが、このよう

な取組は今後の検討課題とさせていただきたい。 

Ｑ：市ＨＰ，広報等での周知について伺う。 

Ａ：ＨＰの構成や情報を整理して、見やすいように

工夫をはかった。イベント情報やリンク先を紹介さ

せていただいた。 

Ｑ：小・中学校での出前授業や処理場への社会科

見学、公民館講座等で子ども達が下水道に興味

を持ってもらえるような取組は如何か。 

Ａ：下水道施設の学習は小 4でバーチャル下水道

施設というインターネットのサイトを活用している

学校もある。また、埼玉下水道公社による講義、

水質実験、微生物観察の出前事業、新河岸川水循

環センターへの社会科見学（昨年度は小学校１校

が見学）等、各学校に周知してまいりたい。 

【教育費の負担軽減について】 

学校で使用する文具、教材等で、個人で買わなく

てもいいものがあるのではないか、学校での管

理はできないか、ＳＤＧｓの観点から伺いました。 

 
【中学生の居場所づくりと地域の学習 

支援団体への支援について】 

Ｑ：家庭、学校、友人等、たて、横の関係の他、ナ

ナメの関係が大事と言われる。特に思春期の

微妙な世代である中学生にとって、地域の居

場所づくりは大事な取組であるが、この取組

について市の見解を伺う。 

Ａ：関係団体への引き続きの支援を行う。 

Ｑ：地域の学習支援団体への支援について市の

見解を伺う。 

Ａ：地域の取組に大変感謝している。経済的な支

援や講師の派遣について、今後の課題とさせ

ていただきたい。 

ｓ 【ＬＰガス事業者の支援について】 

Ｑ：公明党で市長に要望書を出させていただいたが、物

価高騰、燃料費高騰対策として、ＬＰガス事業者へ市

として支援すべきと考えるが、市の見解を伺う。 

Ａ：県の軽減策も出されたが、要望もいただいたので、

検討候補の一つにさせていただく。 

 


